

question épineuse est de trouver les ressources nécessaires pour bâtir. Le problème est là. Pour le résoudre, les religieuses comptent toujours sur la Providence, qui inspirera sans doute quelques âmes charitables à favoriser de leurs deniers ce projet d'agrandissement qui permettrait à l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur de continuer sur une plus grande échelle sa mission si éminemment philanthropique.

MME P. M. LAVERY.

A propos d'un portrait

La *Semaine religieuse* de Montréal a donné dernièrement le portrait de *l'homme double*.

C'était son droit.

Il est horriblement ressemblant, et l'image de plus d'un.

Ce n'est pas la faute de la Revue, et encore moins la nôtre.

Elle n'a inscrit aucun nom au bas du portrait.

Personne n'était donc tenu de le revendiquer comme sien, publiquement, du moins.

Eh bien ! Plusieurs n'ont pas eu cette sagesse.

Ils se sont fâchés *rouge*.

Savez-vous contre qui ?

Nous vous le donnons en mille.

Les uns, contre l'Archevêque de Montréal.

Les autres, contre le directeur de la *Semaine religieuse* de Québec.

Cependant nous n'avons ni reproduit, ni apprécié ce portrait.

Il est donc juste de rappeler que la *Semaine religieuse* de Montréal en est l'auteur.

Puisque nos amis ont commis la maladresse de nous fournir l'occasion d'en parler, nous en profitons pour féliciter les directeurs de la *Semaine religieuse* de Montréal à propos de ce portrait que nous reproduirons prochainement. Ce sera toute notre vengeance.

Pensée

" Notre premier soin ici-bas est de nous occuper de la céleste patrie où nous arriverons bientôt. "